

Artikel vom 18.01.2020

CSU Sanderau

## Neujahrsempfang



Zum traditionellen Neujahrsempfang begrüßte Kevin Heymel, Ortsvorsitzender der CSU Sanderau, viele Gäste aus Politik und Wirtschaft. In seiner Festrede hat Oberbürgermeister Christian Schuchardt auf die Projekte und Maßnahmen des Jahres 2019 zurückgeblickt und warf einen Blick in die Zukunft. Im Anschluß nutzten die Gäste die Möglichkeit zur Begegnung und zu Gesprächen mit den Kandidatinnen und Kandidaten für die kommende Kommunalwahl am 15. März 2020.